

## Protokolleintrag vom 25.01.2023

2023/26

**Interpellation von Susanne Brunner (SVP) und Jean-Marc Jung (SVP) vom 18.01.2023:**

**Zivilschutzanlage Katzenschwanzstrasse in Zürich-Witikon bei der Schulanlage Looren, Beurteilung der Situation, Einbezug der Eltern anlässlich einer Informationsveranstaltung, mögliche Priorisierung von Familien bei der Unterbringung in der Anlage und Prüfung von alternativen Standorten und weiteren Lösungsansätzen**

*Susanne Brunner (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Aus der Benutzung der Zivilschutzanlage als Asylunterkunft ergibt sich eine schwierige Situation für die Schülerinnen und Schüler des Schulhauses Looren. Die Situation ist mit jener des Bundesasylzentrums in Zürich-West und der Schule Pfingstweid vergleichbar. Die Schülerinnen und Schüler sind verunsichert und ihre Eltern sind beunruhigt. Denn die Eltern sind teilweise gezwungen, ihre Kinder in die Schule zu bringen und abzuholen. Aus diesem Grund ist die Interpellation als dringlich zu erklären. Es geht hier um die Sicherheit der Schülerinnen und Schüler. Zusätzlich verschärft sich das Problem, weil es im Winter früher eindunkelt. Rasche Antworten des Stadtrats führen zu rascher Klarheit, wodurch sich die Situation der Eltern und der Schülerinnen und Schüler verbessert.*

Der Rat wird über den Antrag am 1. Februar 2023 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat